

Metz Métropole : prudence et persévérance

by **Le Moniteur** - vendredi, mars 01, 2013

<http://correspondances.fr/metz-metropole-prudence-et-perseverance/>

En dépit d'un recul de 14 % par rapport à 2012, le budget d'investissement de Metz Métropole, qui se monte à 52,4 millions d'euros, permet à la collectivité de poursuivre ses grands projets et d'en lancer de nouveaux.

Elle poursuivra en 2013 l'aménagement du quartier de l'Amphithéâtre pour un montant de 9 millions d'euros et le développement de zones d'activité au pied du nouvel hôpital privé de Lauvallières (3,6 millions d'euros) et de Belles-Fontaines à Marly. Le futur institut de recherche franco-américain Lafayette, qui relève du budget de l'Enseignement supérieur, mobilisera 8,7 millions d'euros. Inscrite au budget annexe, la finalisation du chantier Mettis représentera une ultime dépense de 92 millions d'euros. Le bus à haut niveau de services, qui a mobilisé 158 millions d'euros sur deux ans, entrera en service en octobre prochain.

L'endettement, qui se monte aujourd'hui à de 44 millions d'euros pour le budget primitif et 90 millions d'euros pour l'aménagement et le transport, reste conforme aux prévisions de la jeune intercommunalité. Mais un nouvel investissement majeur se profile avec la Cité des congrès qui doit s'ériger à l'arrière de la gare pour un coût de plus de 100 millions d'euros. Le montage juridique et la répartition de l'investissement entre collectivités restent à définir. Pour l'heure, Metz Métropole engage 1 million d'euros dans le concours d'architectes prévu cette année.